
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

  前回（1 月 16 日）の報告 

 

１．ソング 

国歌「 君が代 」 

ロータリーソング「 奉仕の理想 」 

 

２．ビジター紹介 

なし 

 

３．会長の時間 

本日、尼崎南ロータリークラブの令和 2 年初めての例会です。改めまして皆様明けましておめでとう 

ございます。今年は子年で 12 支の始まりです。東京オリンピック、パラリンピックが今年開催されます。 

新たな気持ちでロータリー活動をしていきたいと思います。本年も何卒よろしくお願い申し上げます。 

明日は阪神淡路大震災から 25 年目になります。6,434 名の犠牲者の御霊に対し、心から哀悼の意を 

お捧げいたします。 

昨年もいろいろと災害が多く、災害に対する準備、災害時の事業継続計画など準備が必要です。 

医師会では災害時の会員安否確認システム、医療可能かどうかを調べるシステムが出来ています。 

今年はこのようなシステムを稼働させることなく、大きな災害が起こらないことを願いたいと思います。 

さて、今月は職業奉仕月間です。それぞれの皆様の職業を通して世界をよりよくする。これは伝統的に 

日本のロータリアンが大切にしている考え方です。具体的には職業上の高い倫理基準を保ち、役立つ 

仕事はすべて価値があるという認識、社会に奉仕する機会としてロータリアン各自の職業を高潔なもの 

とすること、このようなことを通して日々の仕事で社会を良くしていこうとするものです。職業奉仕は 

ロータリーの核心であり、世界中の地域社会で奉仕を行う土台となるものです。 

1 月 8 日の新年合同例会の後、第 7 回定例理事・役員会がありました。 

12 月の主要行事の報告で、12 月 7 日の尼崎西ロータリークラブの 35 周年記念例会があり 35 周年事業と 

してローターアクトの設立、クラブ戦略委員会の設立をされたそうです。 

12 月 12 日に年次総会があり、池邉次年度エレクトから理事、役員、委員長などのご推薦があり、承認 

されました。 

12 月 14 日に 6RC 会長幹事会と次年度会長幹事顔合わせ会がありました。会長幹事会では IM の収支報告が 

あり、226,754 円残金があり 6 等分し、各クラブから財団に寄付したいとのことで了承されました。 

あと新年合同例会の詳細の説明を受けました。 

12 月 21 日の家族忘年例会に関して越智親睦委員長、司会の西村会員はじめご協力いただきました 

親睦委員の皆様、参加いただきました皆様にお礼申し上げます。 
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「 市立歴史博物館まもなく竣工 」 

 

宮﨑 会員 
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「 創立記念によせて 」 

 

内藤 会員 



今月からの行事で地区行事として、1 月 25 日に発達障害理解のための基礎と実践講座があります。 
2 月 1 日にクラブ研修講習会、2 月 22 日、2月 23 日に地区大会がポートピアホテルであります。23 日の午前の 

本会議には全員参加でお願いいたします。 

審議事項としまして、次年度地区委員として山本正明会員に引き続きお願いすることになりました。 

次年度の尼崎グループフェスタに地区補助金 30 万円、6RC で 100 万円、各クラブ 17 万円の予算を計上して 

ほしいとのことの報告がありました。 

残念ですが佐々木会員から退会届が届き、理事会で了承されました。これで 12 月退会者は安田会員、藤川会員、 

佐々木会員の 3 名になります。皆様会員増強に向けご協力をよろしくお願い申し上げます。 

どうか、今年 1 年も皆様が健康で楽しくロータリー活動や仕事ができますよう、心から祈念し会長の挨拶と 

させていただきます。 本年もよろしくお願い申し上げます。 

 

４．今月の誕生日・結婚記念日・お祝 

誕生日 
会 員 西村寿一会員 

ご夫人 六島晃子様 堀田重子様 

結婚記念日 東本武司会員 

会員御息女御結婚 芝泰雄会員 

 
５．幹事報告 

〇他クラブ例会休会のお知らせ 

伊丹昆陽池 RC： 2020 年 2月 20 日（木）→ 休会 

 2020 年 3月 19 日（木）→ 休会 

 
６．委員会報告 

〇例会運営委員会 宮﨑委員長 

退会された方がおられますので、例会の卓話のご協力を頂くことになるかと思いますが、 

御協力をよろしくお願い致します。 

 

７．同好会報告 

〇野球同好会 越智会員 

甲子園野球大会に申込みをしようと思っております。今月末までに参加者の提出をします。 

ユニホームをお持ちでない方はユニホームの作製をしてご準備を進めて頂きたいと思います。 

今年は必ず勝ちたいと思いますので皆様練習等々にも御参加をよろしくお願い致します。 

 

８．出席報告 

会 員 数 
35 名 出席対象者数 33 名 出席者数 23 名 欠席者数 10 名 

出席率 69.70％ 前々会補正 91.67％ 

本 日 の 欠 席 
内藤、堀田、平川、徐、久木元、黒田（俊）、 

六島、杉村、染谷、山本（正）、與那嶺、吉田、各会員 

メ ー キ ャ ッ プ 内藤、徐、杉村、山本（正）、與那嶺、吉田、各会員 

 

９．1 月のロータリーレート 1 ドル＝110 円 

 

１０．スピーチ 

「 大嘗祭 」 

近藤 会員 

 

 

 

 



＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  ニコニコ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊小島会員南ロータリー村写真集ありがとうございます。 ········································ 黒 田 会 員 

＊ロータリー村委員長、ロータリー村事業の一気通貫の写真集ありがとうございました。 

すばらしい記念になりました。 ···························································· 福 田 会 員 

＊新年おめでとうございます。今年もよろしくお願い申し上げます。 ······························· 武 田 会 員 

＊皆様、新年明けましておめでとうございます。 

結婚記念日のお花ありがとうございます。今日がまさにその日です。 ···························· 東 本 会 員 

＊今年もよろしくお願いします。 ···························································· 西 藤 会 員 

＊本年もどうぞよろしくお願い致します。 ····················································· 山本（澄）会員 

＊小島様お世話になりました。 

近藤様卓話楽しみです。 ······························································· 川 岸 会 員 

＊妹と弟が結婚するそうです。 ····························································· 宮 﨑 会 員 

＊正月休みで 3 ㎏増量分減量中です。 

皆さまも頑張って毎日体重計に乗りましょう！ ··············································· 本 田 会 員 

 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  フレンドシップ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊寒い日が続きます。インフルエンザ A 型流行しています。手洗いうがい等して下さい。 ·············· 黒田（佳）会員 

＊ロータリー村委員長、ロータリー村事業の一気通貫の写真集ありがとうございました。 

すばらしい記念になりました。 ···························································· 福 田 会 員 

＊本格的にインフルエンザがはやりそうになってきました。 ······································ 武 田 会 員 

＊テレビから動画をダビングしましたが、 

これを PC に取り込む事が出来ません、苦労しています。 ····································· 平 井 会 員 

＊本年もどうぞよろしくお願い致します。 ····················································· 山本（澄）会員 

＊成人の日、双星高校書道部の“故郷への恩返しが出来るよう”とあり、感心しました。 ··············· 波 多 会 員 

＊「近藤さん」本日の卓話楽しみにしています。 ··············································· 池 邉 会 員 

＊明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願いします。 

本日会社で薬品かぶってしまい上着がありません、申し訳ないです！！························· 小 島 会 員 

＊明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願い致します。 ······························ 山 中 会 員 

＊いよいよ 2020 年始まりました。今年もよろしくお願いします。 ··································· 島 谷 会 員 

＊新年が濃い-くスタートしました。今年は自宅で食べる機会を増やしたいと思ってます。 ············· 川 口 会 員 
 


